



Primeras Planas

Subsidian Tren Maya en... ¡10 mil 700%!
No para el turismo legislativo: hacen más de 100 viajes
Sheinbaum llama a la no violencia
Sheinbaum reprueba las redadas de Trump
Los Ángeles: chocan manifestantes y la Guardia Nacional
Escalan choques en LA por redadas; Trump, contra migrantes, gobernador...
Con redadas no se atiende fenómeno migratorio
Pícnic en la Ceda
¡Viejos, los cerros!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Impulsan créditos de vivienda para policías

El Congreso capitalino pidió a las secretarías de Vivienda y Seguridad Ciudadana, junto con CAPREPOL y CAPREPA, a establecer un convenio que garantice créditos accesibles para vivienda a los elementos policiales. La iniciativa busca que estos financiamientos se apliquen a proyectos habitacionales en la capital, cumpliendo con las reglas de operación vigentes. La medida busca mejorar la calidad de vida y estabilidad de los policías, quienes laboran en condiciones adversas y con jornadas extenuantes. [Basta](#)

Acude a votar 14% en elección judicial

Tras finalizar el cómputo total de los votos de la elección judicial local, el IECM dio conocer que la participación alcanzó el 14.74%. De una lista nominal integrada por 7 millones 973 mil 519 capitalinos, apenas un millón 175 mil 407 salieron a las urnas, en promedio. Bernardo Núñez, secretario ejecutivo del IECM, aseveró que el cómputo de los votos concluyó sin incidentes mayores. El trabajo lo realizaron funcionarios y personal eventual contratado con el apoyo de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, mencionó. [Reforma](#)

Roban 7 camionetas en asalto a agencia

Dos sujetos armados ingresaron a una agencia automotriz, hirieron a un vigilante y robaron siete camionetas, en la Colonia Nueva Industrial Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Los agentes policiales que atendieron el robo informaron al agente del Ministerio Público para que investigue lo ocurrido, informó la SSC. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Evade alcoholímetro y choca

De acuerdo con la **SSC**, ayer, un automovilista se impactó contra una estación de revisión del Programa Conduce Sin Alcohol, ubicado en la calzada de Tlalpan y el Eje 7 Municipio Libre, de la colonia Portales Norte. Tres uniformados heridos es el saldo que dejó el accidente, el sujeto fue detenido y presentado ante el Ministerio Público. [Reforma](#) / [24 Horas](#) / [Metro](#)

Aseguran infraganti a par de extorsionadores

Policías de la **SSC** llevaron a cabo la detención de dos sujetos, quienes con pistola en mano extorsionaron a un comerciante de comida típica, en la calle Francisco Sarabia y la avenida Ermita Iztapalapa, de la colonia El Molino, en Iztapalapa, a cambio de dejarlo trabajar. Los hombres intentaron escapar, pero fueron alcanzados y asegurados. [Basta](#)



Cae checador por balear a chofer en Indios Verdes

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que presuntamente disparó contra un chofer de transporte público en la alcaldía Gustavo A. Madero, tras una riña ocurrida en el paradero de Indios Verdes. El incidente derivó en una persecución y operativo coordinado que culminó con la captura del sospechoso y el aseguramiento de un arma de fuego. [La Prensa](#)

Acuchillan a un sujeto y fallece en Xochimilco

Un hombre fue asesinado a puñaladas en un inmueble ubicado en calles de la colonia San Cristóbal, alcaldía Xochimilco; se presume que la responsable fue su pareja sentimental con quien tuvo una pelea por celos, por lo que fue detenida por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Paramédicos del **ERUM** que acudieron al sitio confirmaron el deceso de la víctima. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Cae doble homicida de Iztapalacra

En una aparente venganza de un apuñalamiento reciente, dos hombres fueron asesinados a tiros y un tercero resultó lesionado tras un ataque directo en calle Rubén Zepeda, de la colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes tras una persecución lograron la detención del agresor. [Basta](#)

Les cae la voladora a ladrones de autopartes

En el marco de la Operación Fortaleza, oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** ejecutaron tres órdenes de cateo en establecimientos identificados como lotes de vehículos, talleres mecánicos, "deshuesaderos" y refaccionarias, donde aseguraron más de 203 toneladas de autopartes y detuvieron a dos hombres, en las alcaldías Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. [Basta](#) / [La Razón](#)

Matan a plomazos a checadora de combis

Una checadora de unidades de transporte público fue asesinada en calle José Clemente Orozco, de la colonia José López Portillo, alcaldía Iztapalapa. Los responsables fueron detenidos por uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con apoyo del C2, en la colonia San Miguel Zapotitla, de la alcaldía Tláhuac. [Basta](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#)

Atoran a homicida tras balacera

Un hombre terminó con una bala en la pierna luego de desatar una balacera en calles de la colonia Cerrillos Tres, alcaldía Xochimilco, donde un sujeto perdió la vida. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** montaron un operativo y lo ubicaron a unas calles, el medallón del carro tenía un impacto de bala y dentro estaba el agresor sangrando de la pierna, por lo que fue atendido por paramédicos, quienes lo trasladaron a un hospital cercano bajo resguardo policial. [Basta](#)

Asesinó a golpes a una jovencita

Un feminicida fue salvado por la Policía de un linchamiento, luego que vecinos lo cacharon dándole una golphiza mortal a una joven, en la colonia La Candelaria Ticomán, en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde perdió la vida. Los gritos alertaron a los vecinos, que pudieron ver al agresor, por lo que entre varios lo sometieron y no lo dejaron ir hasta que llegaron elementos de la **SSC**. [Basta](#)



Atiende IMSS en Servicios de Urgencias a personas con síntomas por "pinchazos"

El IMSS subrayó que en el Servicio de urgencias de unidades médicas y hospitales se brinda atención a la población que presente síntomas como mareo, náuseas, vómito o somnolencia, mismos que pueden estar asociados a pinchazos. Se destacó la importancia de que en esas circunstancias no se acepte ayuda de desconocidos y buscar el apoyo de una autoridad civil o **policial**, quien puede solicitar la valoración del **ERUM** y de ser necesario, ser canalizado a una unidad para valoración toxicológica. [La Crónica de Hoy](#)

Reclamo contra MC

Morena criticó el actuar de Movimiento Ciudadano ante la reforma por pinchazos. El vocero del Grupo Parlamentario, Paulo García, reprochó que, pese que se exige mayor atención a los casos que se registran en el transporte, los emecistas no respaldaron la iniciativa, acusó que se obstaculiza dar herramientas a la Fiscalía y a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para hacer su trabajo. [Reforma](#)

Buscan que las compras sean como ir de picnic

Ir a la Ceda en Iztapalapa debe ser tan seguro como un paseo en Chapultepec, aseguró la coordinadora general, Mónica Pacheco Skidmore, durante la reunión de seguridad del pasado viernes. Mencionó que quiere que este año bajen los delitos, que tengan la efectividad que está teniendo la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y que haya detenciones. [La Prensa](#)

Proliferan empresas de seguridad patito

La falta de personal de vigilancia, presuntamente por incumplimiento de contrato, causó la semana pasada el cierre de diversos museos del INAH en la CDMX. El hecho obligó a cambiar a las empresas de seguridad privada por la Policía Auxiliar para la vigilancia de los recintos culturales. [Eje Central](#)

Familias y turistas vuelven a disfrutar del Zócalo

A menos de 24 horas de que maestros de la CNTE levantaran el plantón que mantuvieron durante 23 días en el Zócalo capitalino, la estación Zócalo del Metro aún no está habilitada, por lo que las personas deben llegar caminando desde Pino Suárez o Allende y sortear las vallas metálicas que permanecen en las calles de Madero, Tacuba y Palma. En la Plaza de la Constitución sólo quedan un par de casas de campaña pegadas a Palacio Nacional. Sobre la calle Monte de Piedad hay dos camiones de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que mantienen guardia. [El Universal](#) / [Reforma](#)

Vecinos viven con miedo ante deslaves y derrumbes

Habitantes de la colonia La Joyita, en la alcaldía Álvaro Obregón, viven con terror ante un posible deslave y derrumbe que pueda ocurrir en cualquier momento por la temporada de lluvias y aunque han pedido ayuda de autoridades, éstas parecen ignorarlos. Una bebé cayó de un puente que se encuentra en malas condiciones y da hacia la barranca, en dicha colonia, por lo que se pidió el apoyo de policías y tras no tener acceso la ambulancia, la tuvieron que llevar a un hospital por sus propios medios. [La Prensa](#)

Presume Tabe jornadas de servicio a la comunidad

El alcalde Mauricio Tabe, en coordinación con la Consejería Jurídica de la CDMX, supervisó a 15 infractores cívicos que realizaron servicio comunitario como alternativa al pago de multas, principalmente por fotoinfracciones. La medida busca ofrecer opciones de reparación del daño, aunque algunos vecinos critican la falta de soluciones a problemas urbanos recurrentes. Acompañado por César Garrido, director general de Gobierno de la alcaldía, Tabe destacó que el programa permite a los infractores resarcir faltas. [Basta](#)



Policiazo

Motociclista derrapa y abraza el cielo

El exceso de velocidad provocó que un motociclista derrapara y muriera cuando circulaba por Paseo de la Reforma, en Miguel Hidalgo. Testigos del percance fueron quienes pidieron ayuda de **policías** y paramédicos, quienes llegaron al lugar para informar que ya había muerto por los golpes. [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Tienen motociclistas una jornada peligrosa

Un joven perdió la vida cuando derrapó en su motocicleta por calles en bajada de la colonia La Martinica, alcaldía Álvaro Obregón. Habitantes de la colonia pidieron ayuda a paramédicos y **policías** para que atendieran al joven. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Perdió su vida a más de 130 kph

Un joven murió tras perder el control de su automóvil que manejaba a exceso de velocidad y terminar estampado contra un poste de luz sobre avenida Aquiles Serdán, de la colonia Trabajadores de Pemex, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes luego de una revisión confirmaron el deceso. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Matan a golpes a una mujer en un hotel

Una mujer fue asesinada a golpes al interior del Hotel Hipódromo, ubicado sobre calzada Legaría, en la colonia Torre Blanca, alcaldía Miguel Hidalgo. Personal del hotel pidió apoyo a **elementos policiazos**, quienes resguardaron el sitio; el responsable logró escapar del lugar. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hallan cadáver en vías de Metro

En la estación Bellas Artes del Metro, trabajadores del STC descubrieron el cadáver de un hombre en avanzado estado de descomposición en las vías de la Línea 8, tras percibir un fuerte olor fétido. El hallazgo obligó a cerrar los accesos desde Eje Central, mientras se realizaba el levantamiento del cuerpo, que según corresponde a una persona en situación vulnerable. [Basta](#)

Conductor duerme la mona y casi se mata

Un conductor se quedó dormido al intentar entrar a un túnel en Pantitlán y perdió el control de su vehículo por lo que chocó contra el muro de contención. Dos personas que quedaron atrapadas tuvieron que ser rescatadas por **policías** y paramédicos, quienes los trasladaron a un hospital, mientras la calle permaneció cerrada para remover el auto siniestrado. [Basta](#)

Justicia

Siete casos de desaparición se denuncian cada 24 horas

Datos de la FGJ local revelan que, en lo que va de 2025 (hasta el 22 de abril), se han denunciado en promedio siete desapariciones al día, sumando 778 carpetas de investigación iniciadas en ese periodo. Con base en dichas cifras, estos casos se concentran principalmente en las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, en ese orden. Ante este panorama, Bertha Alcalde Luján, titular de la Fiscalía, anunció semanas atrás la creación de un Centro Mando Único para atender casos de desaparición, y la formación de una Unidad de Casos Recientes de Desaparición para indagar asuntos no resueltos en las primeras 72 horas. Sin embargo, a mediados de abril pasado, colectivos y funcionarios aún desconocían la formación de esta última instancia. [Diario de México](#)



Caen asesinos de jugadora de fut

Agentes de la FGJ-CDMX capturaron a Joshua "N" e Issac "N", presuntos responsables del asesinato de Cassandra Abigail Salgado, destacada integrante de la Selección Nacional de Fútbol de Playa, quien fue baleada junto con su novio y otro acompañante el pasado 25 de diciembre de 2024 en la colonia Paraje San Juan, alcaldía Iztapalapa. [Basta](#)

Imagen Destacada



Cae checador por balear a chofer en Indios Verdes



El sujeto, de 24 años de edad, fue detenido tras un cerco virtual

CORTESÍA: SSC CDMX